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Top 10 Anfragen

Herr Korth: Wie wird der Fahrstuhl an der Roten Schule gestaltet?
Frau Kmietzyk: Mit grauen Platten, nicht mit Klinkern (Forderung des 
Denkmalschutzes).

Herr Friese fragt nach, ob die Aufnahme der Bäume (Baumkataster) 
ordnungsgemäß erfolgt. Bäume in Friedrichshof wurden mit aufgenommen und 
nummeriert. Diese stehen allerdings im Privateigentum.
Frau Kmietzyk: Das wird geprüft.

Herr Sorge möchte wissen, ob es durch die Verwaltung schon Bestrebungen zur 
Vermarktung der Hebung des Großen Steins gibt.
Herr Bartl: Anfang nächster Woche gibt es bereits einen Termin mit dem NDR. 
Presse, Funk, Internet usw. werden ebenfalls mit einbezogen.

Herr Krepelin hat im Nordkurier gelesen, dass die „Sporthalle am Klosterberg“ jetzt 
einen neuen Namen erhalten soll. Und dies kostenpflichtig. Gibt es darauf schon 
eine Resonanz?
Frau Knebler: Die Ausschreibung dazu erfolgt erst. Bis jetzt gibt es noch keinen 
Interessenten.
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